
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data mercoledì 26 febbraio 2025, alle ore 10:55 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 26‐
02‐ 2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:55, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava Commissione, accesso agli atti del 26 febbraio 2025.

Appello.

Presidente Passalacqua, presente.

Vicepresidente Rodriguez, presente.

Consigliere Accardi, presente.

Consigliere Alagna, assente.

Deleghe il consigliere Coppola, che è presente.

Consigliere Cavasino, presente.

Consigliere Di Pietra, presente.

Consigliere Fernandez, presente.

Consigliere Fici presente.

Consigliere Genna assente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando presente.

I consiglieri sono in numero di 9 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10 e 55.

La parola al Presidente Passalacqua.

Buongiorno a tutti."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Sono arrivate ulteriori carte dalla dirigente Architetto Gandolfo in risposta a una nostra richiesta ed è il collaudo della struttura Villa Damiani.

Un attimo che fuori microfono analizziamo un po' il carteggio e poi iniziamo una discussione.
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Se qualcuno chiede di parlare nel frattempo può intervenire.

C'è qualcuno"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"che chiede di intervenire? Perciò i documenti che sono arrivati sono relativi al cronoprogramma dei lavori svolti a Villa Damiani compreso fino al collaudo.

Il collaudo è avvenuto dopo aver consegnato i lavori che sono stati consegnati ultimati il 27 dicembre del 2023.

e abbiamo tutta una serie di relazioni compreso l'incremento diciamo dei prezzi e mi non non so non"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"so sinceramente

Sottotitoli a cura di QTSS Perciò è arrivato questo cronoprogramma con il collaudo di Villa Dabiani.

illustre presidente dopo due richieste ancora non ci ha concesso la possibilità di fare un sovralluogo né a Villa Damiani né all'altro centro dopo di noi a Ponte Fiumarella.

Sentito telefonicamente si lamentava quindi lui ha visto le richieste ma si lamentava del fatto che non erano scritte nello specifico e allora le riscriviamo con lo specifico"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"perché riprendiamo un attimo le richieste precedenti così ne faccio cenno e scriviamo pure al segretario al segretario generale per favore Ma a me interessa sapere che il segretario
generale sappia che il presidente per ben due volte non si è permesso mai di rispondere al cartaceo.

sì esatto."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Perciò, segretario, per l'ennesima volta, per la terza volta, scriviamo al Presidente del Consiglio Comunale che probabilmente, a frentesse del proprio ruolo, si pensa di essere il
Presidente del Consiglio dei Ministri Italiani.

Perfetto, grazie segretario.

Perfetto.

No, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no,
no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no,"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no,

no, no, no, no, perciò perciò segretario questa lettera di autorizzazione ha un sovralluogo per il Presidente Sturiano Presidente Sturiano ah così devo scrivere letteralmente quello che
Per la terza volta le chiediamo come Commissione Cessagliarti di poter effettuare un sopralluogo nella struttura della struttura di Villa Damiani oggetto di un finanziamento europeo
per la collocazione di una struttura tra virgolette dopo di noi.

a seguito, no, no, no...

dal riscontro documentale è venuta alla luce che l'istituto per la ricerca e l'enumazione, il CNR di Messina che aveva avuto affidati i locali di qui sopra per un anno incomodato
gratuito con la delibera dell'aggiunta comunale numero due sei sette dell'otto luglio duemila ventiquattro del otto luglio duemilaventiquattro rispondeva al sindaco a seguito a
seguito rispondeva al sindaco con nota a seguito rispondeva il sindaco con nota del 210 24 protocollo 90 432 che gli stessi che lo stesso consiglio nazionale ricerche intendeva
rinunciare al contratto di comodato d'uso per le seguenti questioni, per le seguenti criticità.

uno presenza di strutture circostanti abbandonate che al momento della che al momento dell'insediamento dei funzionali del CNR...

andando scrivevo...

lo scienziato ci fanno una cosa bella scritta giusta così...

poi avevo ne...

ne...

ne cosa a dare...

ne Piero Angela a farcela scrivere...

aspetto abbiate decillo tutti che aspetto che non ci chiede vero come siamo arrivati a mangiare fungono da punto di ritrovo per persone senza fissa demora.

2.

La mancanza parziale di recinzione in diverse aree che compromettono ulteriormente la sicurezza delle immobili.

tre ulteriormente la sicurezza delle bombe non garantire le condizioni minime per operare in sicurezza delle opere serali le condizioni minime per operare in sicurezza nelle ore serali.

Assenza di connettività adeguata che possa garantire lo svolgimento dell'attività di ricerca."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Grazie.

Grazie.

Eh vabbè eh signori spero che questa ennesima richiesta al Presidente venga accolta e perciò sperando che questa lettera questa nota venga accolta dal Presidente e possiamo
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svolgere la e possiamo svolgere con serenità e chiudere i lavori su questo tipo di...

intanto su Villa Damiani e poi capire un attimo cosa succede casomai nell'altro centro e...

come? e...

dopodiché tutti insieme rispetto alle criticità ottenute, verificate, decidiamo a chi a chi mette la conoscenza di eventuali perplessità che ci sono nell'affidamento di questa struttura o
perlomeno a chi come il sindaco intende valorizzare questa"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"struttura di cui ha preso"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"cospicui fondi europei.

alle 11 e 35 chiudiamo"

Alle ore 11:38, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

La seduta termina alle 11:38.
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